

Mehr Grün durch mobile Bäume für die Gerlinger Innenstadt

Die Stadt Gerlingen hat zur Begrünung der Innenstadt elf mobile Bäume mit Sitzgelegenheiten auf dem Rathausplatz und in der unteren Hauptstraße aufgestellt. Damit soll die Aufenthaltsqualität gesteigert und der Hitzeentwicklung entgegengewirkt werden. Die Maßnahme ist die Umsetzung eines im April gefassten Beschlusses des Gerlinger Gemeinderats.

Die Bedeutung von Grünflächen und Bäumen zur Reduzierung des städtischen Wärmeinseleffekts nimmt mit den zunehmenden Herausforderungen des Klimawandels zu. Grünachsen von der Innenstadt bis hin zum Außenbereich können durch zusätzliche Baumstandorte gestärkt werden. Das Innenstadtdreieck in Gerlingen hat hierbei noch Potenziale für Begrünungsmaßnahmen geboten. Um diese Lücken zu schließen, wurden entlang der Hauptstraße und auf dem Rathausplatz insgesamt elf mobile Bäume platziert, die zum Großteil auch mit Sitzbänken zum Verweilen versehen sind. Die Bäume sind versetzbar (durch Gabelstapler), so dass sie bei Veranstaltungen wie zum Beispiel beim Straßenfest oder der Eisbahn nicht störend einwirken.

„Mit den mobilen Bäumen möchten wir unser Gerlingen noch ein bisschen schöner machen. Die Bäume sollen zum Verweilen in der Innenstadt einladen und noch mehr Grün in die Stadt bringen. Es ist auch ein erster Schritt zur Attraktivierung unseres Rathausplatzes. Weitere werden folgen.“, so Bürgermeister Dirk Oestringer.

Da wir uns in großen Schritten dem Herbst nähern und die Bäume erstmal das Laub abwerfen, können die mobilen Bäume erst richtig im nächsten Jahr unserer Innenstadt das ein oder andere Schattenplätzchen spenden. Zum Einpflanzen der Bäume bietet sich die Jahreszeit jedoch sehr hervorragend an. Wir dürfen uns somit schon auf das kommende Frühjahr und Sommer 2024 freuen!